



Clasificatorias Campeonato masculino

Sub 20 de la Concacaf 2024

Estadísticas Día Uno viernes 23/02

Goleadores:

Myles Morgan (Canadá) 3

David Perez (Cuba) 3

Marcos Campos (Cuba) 3

Bryan Destin (Haití) 3

Santiago López (Canadá) 2

Sergei Kozlovskiy (Canadá) 2

Maikol Vega (Cuba) 2

Wilber Diaz (El Salvador) 2

Andrés Martínez (Nicaragua) 2

Francis Castillo (Nicaragua) 2

Salvadas:

Kai Francois (San Cristóbal) 13

K Den Hee Chung (Barbados) 12

Ronny Lockhart (Dominica) 10

Tristan John (San Vicente) 8

Micah Brooks (Anguila) 8

Harry Foden (Islas Vírgenes Británicas) 7

Taj Moore (Antigua y Barbuda) 7

Peterson Saint Fleurant (Turcas y Caicos) 6

Lachlin Lambert (Islas Caimán) 3

Diego Bolaños (Guatemala) 3

Jugadores para seguir:

Cuba (CUB)

David Perez. Anotó un hat trick, dio una asistencia de gol y fue el futbolista con más remates en el primer día de las clasificatorias

Marcos Campos. Marcó un hat-trick en solo 4 remates en la victoria 13-0 ante Anguila.

Michael Camejo. Anotó 1 gol y fue el segundo jugador con más remates en el primer día de las clasificatorias.

Maikol Vega. Marcó un doblete en la victoria contra Anguila. Hizo 4 remates ingresando al partido como suplente.

Anguila (AIA)

Micah Brooks. Hizo 8 atajadas y 2 despejes en el debut Anguila contra Cuba.

Alexander Fleming. El capitán de Anguila hizo 4 despejes y no cometió fouls.

Timarqus Connor. Hizo un remate 1 en el inicio de las clasificatorias.

Nicholson Millington. Fue el líder en despejes en el primer partido de Anguila en las clasificatorias.

Nicaragua (NCA)

Francis Castillo. Marcó dos goles y fue el jugador con más remates (7) en el duelo de la Ronda 1 ante Islas Vírgenes Británicas.

Andrés Martínez. Celebró un doblete tras ingresar de suplente al inicio del segundo tiempo y completó 5 disparos en 45 minutos.

Joab Gutiérrez. Abrió el marcador con un gol de cabeza al minuto 5 en el debut de las Clasificatorias al Campeonato Sub-20 de la Concacaf 2024.

Huberts Ibarra. No recibió goles ante Islas Vírgenes Británicas en donde completó 4 salvadas y 4 despejes.

Islas Vírgenes Británicas (VGB)

Oluwafikayomi Adeniji. Realizó 1 disparo en la fecha inicial contra Nicaragua.

Momchil Yordanov. Colaboró con 1 remate al arco en el primer compromiso por el torneo clasificatorio de la CONCACAF.

Harry Foden. Completó 7 atajadas y realizó 14 de los 16 despejes de Islas Vírgenes Británicas en el encuentro de la jornada inicial frente a Nicaragua.

Jaden Abrams. El capitán completó los 90 minutos en el encuentro debut de Islas Vírgenes Británicas en el Clasificatorio.

El Salvador (SLV)

Walter Menjívar. El capitán aportó 1 gol y brindó 1 asistencia en el triunfo frente a Turcas y Caicos en el encuentro inaugural del certamen clasificatorio de la CONCACAF.

Daniel España. Fue una de las figuras de El Salvador en el debut en las clasificatorias con 1 gol, 2 disparos y 3 despejes para cuidar su arco.

Wilber Diaz. Ingresó como alternativa en el segundo tiempo y anotó 2 goles en el estreno del seleccionado salvadoreño en las clasificatorias.

Nelson Diaz. Anotó el último gol de El Salvador en la victoria 7-0 ante Turcas y Caicos y aportó 2 asistencias. Fue el jugador salvadoreño con más disparos al arco (2).

Turcas y Caicos (TCA)

Peterson Saint Fleurant. Fue lo más destacado en el seleccionado de Turcas y Caicos con 6 atajadas y 1 despeje en el juego inaugural de las clasificatorias.

Davaughn Daniel. Fue el jugador con más disparos frente a El Salvador (1 al arco y 1 desviado).

Emmanuel Martin. Efectuó 1 remate en el estreno de su selección en el primer partido por las Clasificatorias al Campeonato Sub-20 de la CONCACAF 2024.

Kristen Howell. Completó los 90 minutos contra El Salvador y completó 4 de los 18 despejes de su seleccionado.

Antigua y Barbuda (ATG)

Javauhn Parker. Abrió el marcador a los 88 segundos de partido en la victoria 4-0 ante Guyana por la jornada inicial del Grupo B.

Christopher Douglas. Aportó su cuota de gol contra Guyana en el debut y fue el jugador con más disparos (5) del encuentro.

Aiden Jarvis. El capitán de Antigua y Barbuda anotó 1 gol tras su primer disparo al arco en el certamen clasificatorio de la CONCACAF.

Taj Moore. Sostuvo su arco en cero gracias al aporte de 7 atajadas. Realizó 13 de los 14 despejes del seleccionado en el estreno.

Guyana (GUY)

Solomon Austin. El capitán encabezó el registro de disparos en el encuentro frente a Antigua y Barbuda (4). El 75% de sus remates tuvo destino de arco.

Nathaniel Pydana. Totalizó 3 remates en la presentación de Guyana en el certamen clasificatorio de la CONCACAF (1 al arco y 2 desviados).

Kyle Reid. Efectuó 2 disparos al arco en el primer partido de Guyana en el Grupo B - Clas. Campeonato Sub 20 2024.

Emmanuel Lewis. Contabilizó 2 atajadas y 5 despejes en el traspie sufrido ante Antigua y Barbuda en el comienzo del Clasificatorio rumbo al Campeonato Sub-20 de la CONCACAF.

Curazao (CUW)

Daminthly Bernardina. Fue el autor del único gol ante Saint Martin en el estreno de Curazao en el Clasificatorio al Campeonato Sub-20 de la CONCACAF

Leandro Merencia. Sostuvo la valla invicta ante Saint Martin gracias a 1 atajada y 3 despejes.

Giordinelo Meulens. Aportó 2 disparos en el debut de Curazao (1 al arco y 1 desviado).

Jillian Bernardina. Completó 2 remates en el encuentro inaugural del certamen clasificatorio de la CONCACAF.

Saint Martin (SNM)

Sacha Barakat. Realizó 1 disparo en el primer partido de Saint Martin en el Grupo C del Clasificatorio Sub-20 de cara al Campeonato de la CONCACAF.

Mathieu Carty. Encabezó el rubro de remates (2) frente a Curazao en la fecha inicial.

Roman Magloire. Colaboró con 2 atajadas y 12 despejes en la derrota del primer encuentro del certamen clasificatorio.

Andre Richardson. Portó la cinta de capitán en el estreno de Saint Martin en el Clasificatorio al Campeonato de la CONCACAF 2024.

Guatemala (GUA)

Héctor Prillwitz. El defensor convirtió el primer gol de Guatemala en la victoria 3-0 ante Barbados en el Clasificatorio Sub-20 de cara al Campeonato de la CONCACAF.

Olger Escobar. Aportó su cuota de gol y fue uno de los jugadores guatemaltecos con más disparos en la jornada inaugural (4).

Diego Bolaños. Recibió 1 gol y sumó 3 atajadas en el estreno de Guatemala en el certamen clasificatorio. No recibió goles en los segundos 45 minutos de juego.

Marvin Avila. Encabezó el rubro de disparos (4) en el seleccionado de Guatemala junto a Olger Escobar y Matthew Evans.

Barbados (BRB)

Rovaldo Massiah. Anotó el empate transitorio en la derrota 3-1 ante Guatemala y fue el jugador que más remates efectuó para su seleccionado (2).

K Den Hee Chung. Fue uno de los arqueros con mejor registro de salvadas en la fecha inicial (12). Completó 7 despejes ante Guatemala.

Ethan Taylor. El capitán de Barbados colaboró con 1 disparo en la presentación por el certamen clasificatorio.

Khalil Vanderpool-Nurse. Efectuó 1 remate al arco en el encuentro contra Guatemala.

Canadá (CAN)

Myles Morgan. Anotó un hat-trick en la victoria 8-0 frente a Dominica en el comienzo del certamen clasificatorio de la CONCACAF. Aportó 6 disparos en los 90 minutos de juego.

Santiago López. Celebró por duplicado y lideró el rubro general de remates en el encuentro inicial contra Dominica (7).

Sergei Kozlovskiy. Marcó un doblete y efectuó 3 remates frente a la Selección de Dominica en tan sólo 17 minutos disputados durante la Jornada 1.

Jesse Costa. El capitán entregó 2 asistencias y sumó 2 disparos (1 al arco y 1 desviado) en el estreno de Canadá en el Clas. Campeonato Sub 20 2024.

Dominica (DMA)

Ronny Lockhart. Completó 10 atajadas y 1 despeje en el primer encuentro de Dominica en el Clasificatorio de CONCACAF rumbo al Campeonato Sub-20.

Lyan Edwards. Fue el jugador con mejor registro de despejes frente a Canadá en la jornada inaugural del certamen clasificatorio.

Dequan Abraham. Fue el futbolista de Dominica que más infracciones recibió en el duelo de la Jornada 1 ante Canadá (2).

Malachi Labad. Totalizó 3 despejes en el primer compromiso del seleccionado en la presente competencia.

Trinidad (TRI)

Larry Noel. Aportó su cuota de gol en la victoria 3-2 frente a San Vicente y fue el jugador con más disparos (7).

Michael Chaves. Ingresó al término del primer tiempo y fue clave en la victoria de Trinidad en la jornada inicial con 1 gol tras 3 remates.

Cody Cooper. El capitán abrió el marcador en la presentación de Trinidad en la instancia de grupos del certamen clasificatorio y no cometió infracciones.

Josiah Ochoa. Tuvo participación directa en 1 de los 3 goles ante San Vicente con 1 asistencia.

San Vicente (VIN)

Kirtney Franklyn. El capitán convirtió de penal el primer gol del seleccionado en la derrota ante Trinidad.

Tristan John. Aportó 8 atajadas y brindó 1 despeje en el primer partido de San Vicente en el Grupo D del certamen clasificatorio de la CONCACAF.

Steven Pierre. Fue uno de los goleadores de San Vicente en el debut del Clasificatorio rumbo al Campeonato Sub-20 2024 ante Trinidad.

Frankroy Cain. Entregó un pase de gol al cabezazo de Steven Pierre en el primer tiempo del juego contra Trinidad por la Jornada 1.

Haití (HAI)

Bryan Destin. Anotó un triplete (de jugada, cabeza y penal) y efectuó 5 de los 15 disparos en la victoria 4-1 ante Islas Caimán tras su ingreso al minuto 55 de juego.

Schneilorens Lebrun. Marcó de cabeza el primer gol de Haití en el encuentro inicial del Grupo E del certamen clasificatorio de la CONCACAF.

Louis Isaie. Efectuó 3 disparos y marcó 1 gol en su presentación por el clasificatorio de cara al Campeonato Sub-20 de la CONCACAF 2024.

Rikanel Chery. El defensor colaboró con 1 disparo, 2 tiros de esquina y 1 asistencia en el debut del seleccionado haitiano.

Puerto Rico (PUR)

Daniel Cruz. Anotó 1 de los 5 goles en la victoria ante San Cristóbal en el estreno del certamen clasificatorio de la CONCACAF. Lideró el rubro de disparos (6).

Sebastian Otero. Aportó 1 anotación en el primer encuentro de Puerto Rico y contó con 5 situaciones de gol en el partido (1 tanto, 3 remates al arco y 1 desviado).

Cristian Ortiz. Brindó asistencias por duplicado en el debut puertorriqueño en el Clasificatorio de CONCACAF para el Campeonato Sub-20 2024.

Adrian Biaggi. El capitán abrió el marcador al minuto 4 de partido y sumó 2 disparos en los 90 minutos de juego.

Islas Caimán (CAY)

Joshwa Campbell. Fue el autor del único gol de Islas Caimán en el debut de la fase de grupos del Clasificatorio al Campeonato de CONCACAF Sub-20 2024.

Immanuel Duran. Tuvo influencia directa en el gol frente a Haití con su asistencia y fue el jugador con mayor cantidad de remates (2).

Lachlin Lambert. Completó 3 atajadas y sumó 1 despeje en el encuentro inicial contra la Selección de Haití.

Kane Watson. Encabezó el ranking de despejes (11) en el primer partido de Islas Caimán en el clasificatorio de cara al CU20 de la CONCACAF 2024.



San Cristóbal (SKN)

Kai Francois. Fue el hombre récord en salvadas (13) en el primer día de clasificatorias. Sumó 4 despejes en la presentación de San Cristóbal en el certamen.

Caaja Burnham. Fue uno de los futbolistas del seleccionado de San Cristóbal que tuvo su chance de convertir el primer gol del partido (1 disparo).

Devion Harvey. Fue el jugador con más despejes frente a Puerto Rico (5).

De Quan Hamilton. El delantero realizó 1 remate y ejecutó 2 tiros de esquina en el compromiso inicial del seleccionado.